

Fecha: 15/02/2020

Año 14 - Nº261

Cumpliendo compromisos académicos





Los cadetes de la mención de Operaciones del octavo semestre realizaron la prueba final correspondiente a la materia de Maniobras y Operaciones del Buque la cual es dictada por el Cap/Alt. Miguel Castillo y poder así en el próximo semestre iniciar sus pasantías

De lo teórico a la práctica

Con una expresión de satisfacción la profesora Diamarys Silva de la carrera de Administración en la materia Modos de Transporte cerró semestre, con la tradicional presentación de maquetas donde sus estudiantes representaron traslado de acetona por vía marítima así





como el traslado de vaquillas y de pasajeros por vía aérea.

Positiva iniciativa de selección de beisbol y entrenador

El Prof. Hellinger Bolívar entrenador de béisbol de la coordinación de Deporte junto a la selección del equipo de estudiantes organizaron una Jornada de limpieza con el objetivo de mejorar el campo donde se hacen las prácticas. Sin duda, esta iniciativa forma parte del sentido de pertenencia de este grupo UMCista.









Pequeños detalles musicales para enaltecer el Día de la Amistad

En el marco del Día de la Amistad y el Amor la Universidad Marítima del Caribe a través de las coordinaciones de Cultura y RRII realizaron una actividad musical titulada: "Cantando boleros y ejercitando el corazón" para que la comunidad UMCista disfrutara de un rato de celebración e interpretación de boleros, siempre con el deseo de estrechar lazos de compañerismo y sentido de pertenencia.



Noti-Tips Umc Fecha: 15/02/2020

representación de Una la coordinación de Deportes participó en Jornada de Formación Técnica avalada por la Federación Venezolana de



Gimnasia la cual se efectuó en las instalaciones del Comité Olímpico Venezolano.

Gracias a la constancia y dedicación iniciada desde hace varios años por la dirección de Escuela de Ciencias Sociales con la coordinación de Cultura, entrará a la malla curricular de la carrera de Turismo este año 2020 la asignatura de: " Formación universitaria: Ética y Cultura". Así lo informó el Coord. de Cultura Ronald García quien agradeció el apovo brindado por las profesoras: Peggys Castillo e Iris Sánchez.

La Unidad de Seguridad Informática de UMC informa que para solicitar la apertura de una nueva cuenta de correo electrónico Zimbra y la creación de Usuario de Red, se debe hacer directamente a través de la coordinación de

Administración de Personal; de tal forma que el coordinador de cada dependencia se comunique con dicha coordinación para que así ellos envíen la solicitud a la Unidad de Seguridad Informática específicamente al correo cuentas@umc.edu.ve.

Esta formalidad se realiza para llevar el control de los nuevos ingreso y del personal egresado, ya que hay cuentas activas que no fueron nunca usadas o hay cuentas que han dejado de ser usadas por personal que ya no trabaja en la UMC.

coordinación Relaciones la de En Interinstitucionales la Jefa de Protocolo Lic. Azalia Licón entregó parte de los uniformes a una de las estudiantes de la agrupación, en el marco de la campaña "Dona tu uniforme".





Síguenos: @U_Maritima



Editado por la Coordinación de RRII-

Redacción, diagramación y fotografía: Lic. Evila Delgado - Coordinadora (e) Colaboración Sinai Algarin Rivas

Cumpleañeros (Del 15 de febrero al 29 de 2020)



15 de febrero Elizabeth Bello 16 de febrero Edixon Jimenez 17 de febrero Zulay Guaita 18 de febrero Mirna Patiño José Ibarra Rubén Medina 19 de febrero Henry Milano 20 de febrero Maidelys Gonzalez Clarivel Soler Yelitza Acevedo 21 de febrero Jasmina Zambrano Edgar Castro Douglas Pedraza 22 de febrero Yacir Mendoza Pedro Rodriguez 24 de febrero Yaneth Lucero Brunezky Quesada Lenin Rumbos José Guzmán Carlos Ramírez 25 de febrero Rosibel Griman 27 de febrero John Mosquera Carlos Ojeda Francys Freitez

Yecksireth Ávila **Fuente: RRHH**

28 de febrero